

Interview 高校新卒社員インタビュー



自分が作ったものが、
世界の誰かの役に立つと実感できる。
命の誕生を支える仕事！

現在は研修中ですが、ドライインキュベーターの製造を行いました。高校では情報技術科で主にソフトウェア系の勉強をしていたため、もの作りが好きとは言え、会社に貢献できるのか少し不安がありました。ですが、先輩方から優しくわかりやすく教えてもらえるおかげで、その不安はすぐに解消されました。また、高校の実習でパソコンの組み立てを経験していたこともあり、ネジ締めや機械の仕組みなど、自分なりに業務との共通点を見つけることができ、抵抗なく取り組めたことも良かったと思います。自分が作ったものが、世界のどこかで誰かの役に立っていると思うと、本当にすごいことだと感じます。日々、責任感を持ちながら、仕事に向き合っています。

就活で後悔しないための アドバイス!

当たり前のように聞こえるかもしれません、就活を後悔しないためには、授業をサボらず真面目に受けることが大切です。

たとえ違う分野に進んでも、授業で聞いた“語句”や“用語”が仕事中にふと繋がることがあります。

入社時は初めてのことばかりですが、用語が頭に残っていたおかげで先輩の話が理解でき、「あ、そういうことか」と点と点がつながる感覚がありました。



生産部 前田 晃佑

2025年入社 香椎工業高校出身（情報技術科）



休日は地元の友人と リフレッシュ♪

地元就職だからこそ、会社が休みの土・日・祝日は地元の友人と気軽に会えるので、リフレッシュでき、月曜からまた頑張ろうと思えます！



アステックのココがおすすめ♪

就活の時にアステックの求人票を見た家族が驚くほど休日など就業環境が整っていることと、やっぱりここで働く人や職場の雰囲気の良さです。ぜひ、校内説明会で雰囲気の良さを確かめてください♪

アステックのホームページを見る!
私たちの会社がどんな仕事をしているかご覧いただけます!

